

München, den 19.5.2020

Rote Fahrradwegmarkierung an der Kreuzung Trappentreustr./Tulbeckstr. sowie Trappentreustr./Westendstr. Östlich.

Antrag

Der Bezirksausschuss 8 möge beschließen:

Der BA 8 fordert die Landeshauptstadt München auf folgende Maßnahme zur Verbesserung der Situation für Fahrradfahrer*innen in der nördlichen Trappentreustraße, nämlich in den Kreuzungsbereichen Trappentreustr./Tulbeckstraße, Trappentreustr./Westendstr. beidseits sowie Trappentreustr./Guldeinstr. einzuleiten:

- Rote Radwegmarkierung an den vier genannten Kreuzungspunkten

Begründung:

Die Trappentreustraße ist eine zentrale Aus- und Einfallstraße in unser Stadtviertel, mit hohem Verkehrsaufkommen. Rote Fahrradwegmarkierungen zur Kenntlichmachung von kreuzenden Radwegen erhöht die Sicherheit der Radfahrer*innen und ist bereits im südlichen Teil der Trappentreustraße an der Kreuzung Kazmairstraße beidseits durchgeführt. Zur Vereinheitlichung der Fahrradweg-Absicherung in der gesamten Trappentreustraße sind Fahrradwegmarkierungen dringend gefordert.

Rote Markierungen der Fahrradwege erhöhen die Sicherheit für Fußgänger ebenfalls, da die Autofahrer*innen auf die Gefahrensituation der Kreuzung insgesamt optisch hingewiesen werden.

Die derzeitige Verkehrssituation ist in den unten angehängten Fotos dokumentiert.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Initiative:

Initiative:

Dr .Michael Czisch

Manuela Diebolder Anja Kaiser Michael Schelle Daniel Günthör Sibylle Stöhr Florian Kraus Sarah Seeßlen-Kozumplik



 $\label{thm:continuity:continuit$



Kreuzung: Trappentreustraße/Westendstr. ö stlich / westlich